

**ENVIRONNEMENT : Nicolas Mourlon directeur général de l'agence
de l'eau Rhône Méditerranée Corse**

Nicolas Mourlon a été nommé au poste de directeur général de l'Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse (siège social à Lyon/Rhône), établissement public de l'Etat sous tutelle du Ministère de l'environnement, qui a pour mission la reconquête du bon état de l'eau et des milieux aquatiques. Il succède à Laurent Roy. Ingénieur général des ponts, des eaux et des forêts, Nicolas Mourlon était depuis 5 ans directeur départemental des territoires du Val d'Oise. L'Agence eau Rhône Méditerranée Corse dispose d'une capacité d'aide annuelle d'environ 440 M€ et emploie 330 personnes. www.eaurmc.fr www.sauvonsleau.fr